

EG-Konformitätserklärung EC Declaration of Conformity



Hiermit erklärt der Hersteller
The manufacturer

SEPA EUROPE GmbH
Hartheimer Str. 6, D-79427 Eschbach, Germany



dass die nachfolgend bezeichneten Lüfter
hereby declares, that the following fans

MF..., LF..., AD..., PL..., H..., UF..., KA..

mit den Bestimmungen der nachstehenden EG-Richtlinie/n übereinstimmen
comply to the following European Directive/s

2006/42/EG (*)	Maschinenrichtlinie / Machinery Directive (*)
2014/35/EG (**)	Niederspannungsrichtlinie / Low Voltage Directive (**)
2014/30/EU	Elektromagnetische Verträglichkeit / Electromagnetic Compatibility

und dass folgende harmonisierte Normen angewendet wurden:
and that the following harmonised standard/s were used:

EN 61000-6-3:2007/A1:2011/AC:2012	EN 61000-6-2:2005/AC:2005
EN ISO 12100:2010	EN ISO 13857:2008
EN 60204-1:2006/AC:2010 (*)	EN 60335-1:2012/A11:2014 (**)

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.
This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Bevollmächtigt zur Zusammenstellung der technischen Unterlagen:
Authorized to compile the technical documentation:

SEPA EUROPE GmbH
Hartheimer Str. 6, D-79427 Eschbach, Germany

Eschbach, 18.09.2020

Robert Cap, Geschäftsführer / *Managing Director*

(*) Gilt nur für die Einheit aus Lüfter und zugehörigen Fingerschutzgittern
Applies only to combination of fan and associated finger guards

(**) Gilt nur für Produkte mit einer Nennspannung > 50 VAC / 75 VDC
Applies only to products with rated voltage > 50 VAC / 75 VDC

RoHS – Declaration:

Die von dieser Erklärung umfassten Produkte stellen lediglich Bauteile und keine fertigen Elektro- und Elektronikgeräte im Sinne der RoHS-Richtlinie 2011/65/EG dar und werden daher nicht direkt von der Richtlinie umfasst. Der Hersteller bestätigt hiermit aber im Wege einer Zulieferererklärung, dass die Produkte die vorgeschriebenen Grenzwerte der RoHS-Richtlinie 2011/65/EU, zuletzt geändert durch die Richtlinie 2015/863/EU, einhalten.

The products covered by this declaration are only components and not finished electrical and electronic equipment as defined by the RoHS Directive 2011/65/EC and are therefore not directly covered by the directive. However, the manufacturer hereby confirms by means of a supplier declaration that the products comply with the prescribed limit values of the RoHS Directive 2011/65/EU, as last amended by Directive 2015/863/EU.